

Guéhenno Une expo entre art et littérature



- Les élèves de Terminale Spécialité Arts Plastiques et la classe de seconde E du lycée Jean Guéhenno ont travaillé sur une exposition intitulée Dialogue(s), en partenariat avec la galerie Albert Bourgeois. Avec leur enseignant, David Charavel, et dans le cadre du programme de découverte des métiers d'exposition, les élèves de Terminale ont sélectionné plusieurs œuvres de la collection de la galerie. Autour de ces œuvres, la classe de Seconde E a réalisé plusieurs ateliers d'écriture avec le professeur de Français, Erell Baraër. « Les élèves de Terminale ont choisi des œuvres qui invitent au récit ou convoquent l'écrit pour permettre aux élèves de seconde de tisser du texte à partir d'elles, de nouer un dialogue entre art et littérature », décrit Mélanie Launay, chargée des publics et des expositions de la galerie Bourgeois.
- Les œuvres prêtées et les écrits des élèves ont été exposés au lycée et présentés lors de la restitution de ce projet.